



avance

de actualidad jurídica

Boletín de noticias jurídicas de GÓMEZ DE MERCADO ABOGADOS (Madrid) y
CAVEAT ABOGADOS (Sevilla) <https://www.gomezdemercado.es/avance/>

Núm. 425 – Primera Quincena Septiembre 2024



Reseñas y comentarios



LIMITACIONES A LAS COSTAS EN LO CONTENCIOSO-ADMINISTRATIVO

El art. 139.4 LJCA disponía que “La imposición de las costas podrá ser a la totalidad, a una parte de éstas o hasta una cifra máxima” ...Con el Real Decreto-ley 6/2023, la redacción pasa a ser la siguiente... Ni la norma de la LEC ni la reforma de la LJCA, empero, deben interpretarse en el sentido de que las costas deban alcanzar necesariamente ese tercio de la cuantía por cada uno de los litigantes, sino que no deben superar dicho límite, salvo que el órgano jurisdiccional disponga otra cosa...En esta línea... el Auto del Tribunal Supremo de 9 de julio de 2024 (RC 317/2024) impone una limitación a las costas, haciendo referencia ya a la norma modificada por la reforma comentada.

<https://lnkd.in/dReA9ZTF>

¿PODEMOS LOS ABOGADOS INSULTAR LIBREMENTE?

La Sentencia de la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Supremo de 8 de julio de 2024 (RC 6148/2022) confirma la sanción impuesta por un colegio profesional y desestima el recurso contencioso-administrativo del Abogado. La doctrina que sienta es que "la libertad de expresión del abogado en sus intervenciones en un proceso judicial esta reforzada, aunque no es ilimitada. Las

expresiones o términos utilizados en sus escritos procesales referidos a la parte contraria no pueden sobrepasar ciertos límites ...”.

<https://lnkd.in/dFYniWNp>

LIMITACIONES A ACTIVIDADES EN EL PLANEAMIENTO URBANÍSTICO

El Tribunal Supremo, que, a pesar de la competencia autonómica en materia de urbanismo, entra a menudo a comprobar la validez de los planes, tiene declarado que los planes pueden establecer limitaciones a las actividades económicas siempre que ello resulte justificado en los términos que ahora veremos en una sentencia bastante prolija. La Sentencia del Tribunal Supremo de 15 de julio de 2024 (...)

<https://lnkd.in/dryvxVnf>

INTERESES EN LAS EXPROPIACIONES DE PATRIMONIO CULTURAL

¿Quién debe pagar los intereses en las expropiaciones de bienes histórico-artísticos? ... Ahora bien, en la expropiación de bienes, muebles o inmuebles, de valor artístico, histórico o arqueológico el justo precio de los bienes se determinará mediante tasación pericial por una Comisión compuesta por tres académicos, designados, uno por la Mesa del Instituto de España, que la preside, otro por el Ministerio de Educación y Cultura y el tercero por el propietario del bien afectado. En el ámbito autonómico pueden constituirse comisiones análogas...

<https://lnkd.in/dRrbVGgE>

Resumen de prensa



01/09/2024

La Comisión Europea restringe desde hoy los líquidos de 100 mililitros en cabina en todos los aeropuertos de la UE.
La norma busca estandarizar los controles.¹

El TS razona que las sanciones a los trabajadores son válidas, aunque no conste cuándo tienen que cumplirlas.

La CNMC ve excesivo intervencionismo público en la normativa en tramitación que regulará el procedimiento de financiación de los productos sanitarios.

La comisión insta a una mayor concreción y transparencia en los criterios y procedimientos relacionados con la financiación y a reducir la rigidez en los márgenes de los productos sanitarios.

02/09/2024

**Los ingresos de las renovables se hundieron un 80% por la caída de precios eléctricos.
Las compañías con parques solares y eólicos facturaron 1.680 millones hasta junio.
La alta generación de hidráulica y la saturación de fotovoltaica dilapidan su facturación.**

¹. 100 ml es lo que ya se aplica, por ejemplo, en Barajas, con lo que no hay novedad. Se trata de estandarizar la medida.
<https://www.aeropuertomadrid-barajas.com/normativa-equipaje-mano.htm#gsc.tab=0>

Los jueces proponen eliminar de los procesos con Jurado en los delitos como amenazas o allanamiento de morada.

Piden la supresión de la prohibición de lectura de las declaraciones prestadas en el procedimiento de instrucción.

El certificado sucesorio europeo es inscribible si es innecesaria la liquidación de la comunidad matrimonial de ambas herencias.

No es aplicable al certificado sucesorio europeo el principio de reciprocidad.

Mientras no haya partición hereditaria, pueda practicarse la inscripción.

Si tienes una avería mientras teletrabajas, cuenta como tiempo de trabajo efectivo, confirma el Supremo.

Esta sentencia resuelve un conflicto colectivo con la empresa Abai Business Solutions.

El Tribunal de Cuentas de la UE advierte del riesgo de que no se completen los planes de Recuperación a tiempo.

Ve dificultades para culminar todas las medidas antes de agosto de 2026.

La absorción de la financiación es uno de los principales escollos.

Entra en vigor el nuevo Reglamento de Procedimiento Disciplinario de la Abogacía.

El nuevo Reglamento de procedimiento disciplinario de la Abogacía entra en vigor hoy 2 de septiembre, en sustitución del que estaba vigente desde 2009.

03/09/2024

Cellnex lleva al Constitucional su guerra con la CNMC por "abuso de dominio" en la TDT.

Traslada un recurso de amparo para tratar de evitar una multa de 13,7 millones de euros.

El TSXG confirma el derecho de una trabajadora a adaptar su horario laboral para cuidar de su hijo.

La Audiencia Nacional obliga a la empresa Covisian a conceder a sus trabajadores un permiso retribuido para ir al dentista.

El permiso retribuido es de hasta 35 horas médicas anuales para la asistencia de las personas trabajadoras a las consultas de dentista-odontólogo-estomatólogo.

La justicia europea desautoriza a Bruselas por vetar la fusión de dos empresas estadounidenses "sin dimensión europea".

El Tribunal de Justicia de la UE (TJUE) estima que la Comisión Europea no puede promover o aceptar que se le remitan proyectos de concentración si no hay una dimensión europea.

Una hija de víctima de ETA se queda sin cobrar parte de la indemnización por constar en el registro como de "padre desconocido".

La mujer, ya adulta, no corrigió la filiación registral hasta 2018, y en 2023, la justicia le niega reclamar la parte proporcional del dinero que recibieron sus tíos.

Condenada una comunidad de propietarios a indemnizar con casi 600.000 euros a una empresa por incumplir los contratos que tenían suscritos.

Si los contratos contaron con la autorización de la junta de propietarios, su anulación también exige la misma.

Los tribunales de una misma sala están obligados a mencionar las sentencias sustancialmente similares cuando cambien de criterio.

Así lo ha declarado el Alto Tribunal después de criticar el proceder de la Sala de lo Social del Tribunal Superior de Justicia de Cataluña.

Resulta válido emplear el espacio privado ajeno para realizar obras en una propiedad, siempre y cuando dicho uso sea indispensable y temporal.

La demandante, cuya demanda ha sido parcialmente estimada, quería instalar un andamio en la finca colindante a su vivienda para llevar a cabo unas obras.

La demolición del hotel del Algarrobico llega hasta Estrasburgo.

El Tribunal Europeo de Derechos Humanos admite la denuncia de Greenpeace contra la decisión del Supremo de 2022 de considerar urbanizables los terrenos en los que se levanta el complejo ilegal en tanto que el Ayuntamiento de Carboneras no modifique su PGOU.

04/09/2024

Hacienda puede abrir varias inspecciones a la vez para investigar el fraude por facturar con una empresa.

El Supremo permite regularizar al mismo tiempo a todos los implicados en la operación.

Cazado por el detective: un carpintero, despedido por fabricar marcos en un taller mientras estaba de baja.

El Estado pagará 740.000 euros a un motorista que sufrió un accidente por un obstáculo en la carretera. Aunque la concesionaria cumpliera con sus obligaciones de conservación, falló al alcanzar los estándares de seguridad exigibles.

El Supremo falla que deben tenerse en cuenta las circunstancias excepcionales de cada caso de impago antes de declarar un desahucio.

Revocada una orden de desahucio dictada contra una inquilina de 82 años que no pagó una mensualidad debido a problemas de salud.

Denegada la prestación por cese de actividad de un autónomo, a pesar de que perdió su local de trabajo. Para el TSJ de Tenerife este tipo de situaciones son previsibles, y sus consecuencias pueden ser mitigadas a través de otras medidas.

Un salario elevado no conlleva una indemnización adicional tras el despido, según el TSJ del País Vasco.

La demandante, quien tenía un salario de 18.100 euros mensuales, exigía una indemnización de más de medio millón.

05/09/2024

Isabel Perelló exige respeto al trabajo e independencia de los jueces en una apertura del año judicial histórica.

La magistrada, la primera mujer en estar al frente de sendas instituciones, y la primera de corte progresista en 26 años, ha pedido evitar "ataques injustificados" a los magistrados.

La Unión Europea auditará su nivel de seguridad de suministro de energía.

La UE aprobará el Pacto verde para la industria durante los primeros cien días de mandato.

El Ejecutivo cree que hay nuevos riesgos por la tensión geopolítica y el peso de las renovables.

"Son unos piratas y no pagan": el Supremo refrenda el derecho al honor de las empresas frente al acoso online.

Un extrabajador publicó una avalancha de bulos en la red. La empresa no debe acreditar un perjuicio patrimonial para demostrar el daño.

La AN tumba una «petición diabólica» de la Inspección de Trabajo a una empresa agrícola y revoca multa de 70.000 €.

Hacienda aclara la tributación cuando se renuncia a una herencia.
Tributos diferencia en función de si han aceptado primero los bienes o no.

Las sociedades profesionales podrán ser sancionadas conforme al nuevo procedimiento disciplinario de la Abogacía.

Como novedades, reconoce su aplicación a las posibles infracciones que cometan las sociedades profesionales, los tutores de prácticas externas de los cursos de acceso a la profesión y los abogados y abogadas inscritos.

El Supremo aclara en qué condiciones puede suspenderse una pena de prisión cuando el reo padece un trastorno mental grave.

La Justicia vasca anula la exigencia del B2 de euskera como requisito para acceder a una bolsa de interinos de Policía Local.

El TSJCV anula restringir la apertura de nuevos negocios en Valencia para evitar ruidos.

La ordenanza municipal de 2023 prohibía nuevos cafés, pubs, salas de fiesta, baile o banquetes a menos de 30 metros de otros de ese tipo.

06/09/2024

La Audiencia Nacional confirma la sanción de 6.000 euros impuesta a un hombre por subir un vídeo de una agresión de un varón a una mujer.

El video fue subido a las redes sin el consentimiento de la mujer. La Sala remarca.

Un juzgado de Logroño condena por intromisión ilegítima a un hombre que suplantó en «Tinder» la identidad de un amigo.

Las gestiones de un notario en nombre de un propietario ruso no violan las sanciones por la guerra de Ucrania, según el TJUE.

La reducción de jornada para conciliar no justifica un ajuste de horario, según el TSJ de Cataluña.

La demandante, víctima de violencia de género, quería entrar media hora antes a trabajar.

Cinco horas sin ocupación efectiva no atenta contra la dignidad del trabajador.

La desocupación temporal por problemas técnicos el día que el empleado se reincorpora de una excedencia no constituye un incumplimiento grave por parte de la empresa.

5.000 euros de multa por poner una cámara en la vivienda de su mujer, de quien se está divorciando.

El sensor de movimiento, que capta imágenes de forma continuada, estaba ubicado en la esquina del salón-cocina.

El Supremo aclara cuándo un ciudadano español que reside en el extranjero debe tributar en España.

La cuestión central del fallo radica en la aplicación de las llamadas reglas de desempate.

09/09/2024

Condenado un colegio a indemnizar a un exalumno con altas capacidades al que no dispensó la atención específica que requería.

El centro incumplió su obligación de compromiso en el aprendizaje del estudiante, causándole unos perjuicios morales directamente vinculados a esa conducta.

Anunció que iba a ser padre en la oficina... y fue despedido: ahora la justicia declara su despido nulo por discriminatorio.

No se trata solo del ejercicio de un permiso de paternidad, sino de la consideración amplia de la condición de progenitor y todas las consecuencias legales, que, de ello, pudiese deducir la empleadora (permiso, bajas, etc.).

El análisis "flexible" de la normativa permite a una madre cobrar la prestación por cuidado de menor con cáncer con 18 años.
Tenía un linfoma primario mediastínico que le detectaron días antes de cumplir la mayoría de edad.

**La UE revisará el veto a los motores de combustión por el retraso del eléctrico.
El análisis ve en el automóvil un ejemplo clave de la falta de planificación de la UE.**

La Administración no puede limitar el acceso de un sindicato al correo electrónico de los trabajadores sin justificación.
El Tribunal Supremo ha condenado a la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha por discriminar al sindicato USO.

Sanción a un parque de juegos por obligar a los padres a dar su consentimiento para captar imágenes de los niños y usarlas con fines publicitarios.
Si los menores de edad querían acceder al recinto, los progenitores estaban obligados a autorizar a la empresa la posibilidad de sacarles fotografías.

10/09/2024

Hacienda incrementa las inspecciones a los caseros para que tributen aunque tenga el inmueble vacío.
También les prohíbe deducir los gastos de la vivienda en los días sin inquilinos.

Una oferta de empleo no es vinculante si cambia la ley laboral que regula el contrato.
Una empleada que aceptó un contrato de obra y servicio ha perdido un pleito contra la empresa que la despidió. Firmó por dos años, pero luego la legislación prohibió este tipo de acuerdos.

El TJUE recuerda a los estados miembros que los menores investigados tienen derecho a abogado antes de ser interrogados por la policía.
En una reciente sentencia, la justicia europea recuerda que los menores deben recibir en un lenguaje sencillo y accesible, que tenga en cuenta sus necesidades específicas y vulnerabilidades.

El Tribunal Supremo anula el fallo sobre el conflicto de TK Elevadores y cuestiona la vía colectiva para resolverlo.

La Justicia Navarra frena al Gobierno foral por declarar dos sedes policiales como lugares de memoria.
El Tribunal Superior de Justicia de Navarra ha declarado que el Ejecutivo no tiene competencia para declarar el cuartel de la Guardia Civil y la antigua comisaría de la Policía Nacional en Pamplona como lugares de 'memoria histórica'.

El Supremo rechaza estudiar la abusividad de un préstamo multdivisa destinado a la financiación de una casa rural.
Si la utilidad del dinero es empresarial no puede hablarse de que se dé un abuso sobre consumidores, recuerda el Alto Tribunal.

El TJUE confirma la multa de 2.400 millones a Google por abuso de posición al favorecer a su propio servicio.
La Justicia europea confirma la multa al gigante de Internet por extender su dominio a otros mercados, apartando y aniquilando a los competidores más pequeños.

El Tribunal Constitucional tumba la exigencia de precontratar VTC con 30 minutos de antelación en Baleares.

El juez Llarena ratifica su decisión de no aplicar la amnistía a la malversación de Puigdemont, Comín y Puig.

La empresa no está obligada a mantener las condiciones ofertadas en el anuncio de empleo si durante el proceso entra en vigor una norma que afecta al contrato.

La Justicia valida la reducción temporal de una relación laboral, pasando de dos años a seis meses porque entró en vigor una norma que derogaba los contratos de obra.

El Supremo anula una multa de 5.000 euros a un partido político que gastó 91 euros más de lo permitido en campaña.

Según el Partido Independiente de Torre Pacheco, la sanción infringía el principio de proporcionalidad.

11/11/2024

El Supremo complica a Hacienda derivar una deuda si investigó mal al moroso principal.

Exige al fisco que justifique y motive la falta de patrimonio para declarar la insolvencia.

La falta de razonamiento de una insolvencia es equiparable a su inexistencia.

El Supremo mantiene la facultad de los jueces de limitar las costas en los contenciosos con la Administración.

Una modificación de la ley de jurisdicción dejaba en el aire la potestad de los magistrados de acotar el dinero que hay que pagar en caso de perder el pleito.

Así es la solución del ICAM para los mutualistas: pasarela voluntaria al RETA y transferencia de cotizaciones.

La situación actual, según recoge en detalle un informe presentado por el colegio madrileño este martes, presenta un conflicto multifacético que afecta a más del 26% de los mutualistas.

¿Protección o litigiosidad descontrolada? El IEE advierte sobre los peligros del modelo de demandas colectivas propuesto en España.

Crecen a 77 los recursos judiciales interpuestos por las administraciones sobre las decisiones del Consejo de Transparencia.

El Consejo estimó total, parcialmente o por motivos formales, en torno a 7 de cada 10 reclamaciones de los ciudadanos sobre el acceso a la información para la ciudadanía.

La devolución de IRPF a los pensionistas de mutualidades deja un 'golpe' a Hacienda de más de 1.000 millones.

La Administración ya ha reembolsado a los contribuyentes esta cantidad hasta julio.

Ayuso prohíbe que las viviendas de protección pública se utilicen como pisos turísticos en Madrid.

La presidenta modificará la normativa para garantizar la calidad del servicio.

El nuevo Decreto exigirá también unos requisitos concretos a los inmuebles.

Unicaja, condenada a reintegrar casi 40.000 euros estafados a un cliente por fallos en su sistema de seguridad.

El banco lo responsabilizaba de la estafa acusándolo de negligencia grave por incumplimiento del deber de custodia de sus claves.

Despedido un trabajador por prestar servicios en eventos taurinos mientras estaba de baja por ansiedad en su empresa.

Su presencia en los festejos no se debía a su gran afición, ya que se fue fotografió cargando, descargando y transportando barreras de contención de los toros.

12/09/2024

Ayuso anunciará nuevas rebajas fiscales en Sucesiones y Donaciones y para el alquiler de vivienda. Ampliará al 50% la bonificación entre hermanos y entre tíos y sobrinos. Estarán exentas del tributo las donaciones inferiores a 1.000 euros. Se amplía de 35 a 40 años la edad máxima para deducirse el IRPF por arrendamiento de vivienda.

Recibir un correo electrónico genérico de la empresa durante una baja temporal no vulnera la desconexión digital.

El Gobierno ya prepara la ley que limitará los intereses de las tarjetas 'revolving'. La nueva norma deberá aprobarse en noviembre de 2025. También apunta a topar las comisiones de los créditos al consumo.

Canarias aprueba un protocolo de recepción y protección de menores inmigrantes no acompañados. Se excluyen a los menores migrantes no acompañados que hayan sido rescatados por el Estado en el mar, o que sean interceptados por Guardia Civil y Policía Nacional, dado que no están desamparados porque cuentan con la atención inmediata del Estado.

El Gobierno concedió 11 indultos en 2023 y 16 en 2022, años en los que siguió a la baja el número de solicitudes. Justicia destaca que los recursos contra los indultos del 'procés' han acabado archivados o inadmitidos por los tribunales.

Un juzgado de Santander otorga a un hombre la copropiedad y custodia compartida de su perro, tras romper con su pareja.

El trabajo realizado en los hospitales privados computan como servicio previo a la Administración si la naturaleza del servicio es pública. El Tribunal Supremo falla que lo relevante a la hora de reconocer los trienios no es la naturaleza de la entidad gestora del centro hospitalario, sino que los servicios sanitarios prestados a los usuarios sean de naturaleza pública.

Los trabajadores fijos discontinuos que cotizan de forma continuada tienen derecho a acceder a la jubilación parcial, según el Supremo. Bajo esta aserción el Tribunal Supremo ha contradicho a la Seguridad Social y ha unificado doctrina.

Es ilegal extender el requisito de la buena conducta cívica hasta más allá de la finalización del procedimiento administrativo de adquisición de la nacionalidad. El TS anula y expulsa del ordenamiento jurídico el artículo 12.1 del RD 1004/2015, al incurrir en exceso reglamentario.

13/09/2024

El Impuesto de Patrimonio reduce sus declarantes por primera vez en su historia.

Las renovables temen un gran atasco en la construcción de nuevas plantas. Las patronales advierten de una concentración de los pedidos que generará cuellos de botella. Asumen que se incumplirá la meta de desplegar 43 GW y piden al Gobierno más transparencia.

El TC declara inconstitucional el Decreto Ley de energías renovables de Aragón por falta de presupuesto habilitante. La sentencia, dictada por unanimidad, estima el recurso del Gobierno contra el paquete de medidas urgentes de la región para fomentar el consumo de cercanía y la transición energética.

La amnistía se convierte en la ley con más recursos de inconstitucionalidad en el TC, un total de 16.



Banco Mediolanum, condenado a indemnizar con 15.570 euros a un cliente que fue víctima de 'phishing'. El ciberdelincuente envió al cliente un SMS fraudulento dentro del hilo de mensajes provenientes de la entidad bancaria.

El subsidio para mayores de 52 años exige inscripción ininterrumpida como demandante de empleo desde el agotamiento de la prestación. Así lo ha sentenciado el Tribunal Supremo en una reciente sentencia.

Absuelta una mujer previamente sancionada por colocar una cámara mirando hacia las casas de sus vecinos.

La AEPD la había sancionado por vulnerar el derecho fundamental a la intimidad personal y familiar y a la propia imagen de otros propietarios.

Una novedosa sentencia dictamina que no se puede cobrar comisión por ampliación de hipoteca aunque no exceda del 1,5%.

El criterio que sigue el Supremo es que sólo es nula si supera el 1,5% del capital financiado.

Boletín Oficial del Estado



02/09/2024

Acuerdo entre el Reino de España y Georgia sobre reconocimiento recíproco y el canje de los permisos de conducción nacionales, hecho en Madrid el 5 de abril de 2024.

04/09/2024

Orden INT/914/2024, de 2 de septiembre, por la que se regulan los cursos de sensibilización y reeducación vial para los titulares de un permiso o licencia de conducción.

10/09/2024

Real Decreto 841/2024, de 27 de agosto, de modificación de las funciones de la Administración del Estado traspasadas a la Comunidad Foral de Navarra por el Real Decreto 252/2023, de 4 de abril, en materia de tráfico y circulación de vehículos a motor.

Sentencia de 20 de junio de 2024, de la Sala Tercera del Tribunal Supremo, que declara estimar el recurso contencioso-administrativo 72/2023, contra el Real Decreto 1012/2022, por el que se establece la estructura orgánica de la Abogacía General del Estado, se regula la inspección de los servicios en su ámbito y se dictan normas sobre su personal.

Sentencia de 15 de julio de 2024, de la Sala Tercera del Tribunal Supremo, que declara estimar la cuestión de ilegalidad número 1/2024 sobre el artículo 12 del Real Decreto 1004/2015, de 6 de noviembre, que aprueba el Reglamento por el que se regula el procedimiento para la adquisición de la nacionalidad española por razón de residencia.

11/09/2024

Real Decreto 893/2024, de 10 de septiembre, por el que se regula la protección de la seguridad y la salud en el ámbito del servicio del hogar familiar.

13/09/2024

Orden TRM/951/2024, de 29 de agosto, por la que se modifican parámetros operativos establecidos en el Acuerdo del Consejo de Ministros de 5 de octubre de 2018, por el que se declaran obligaciones de servicio público en las rutas aéreas Melilla/Almería, Melilla/Granada y Melilla/Sevilla.

Boletín Oficial Comunidad de Madrid



12/09/2024

Regulación premios – Decreto 92/2024, de 11 de septiembre, del Consejo de Gobierno, por el que se modifica el Decreto 56/2012, de 22 de marzo, del Consejo de Gobierno, por el que se regulan los Premios de Cultura de la Comunidad de Madrid.

Diario Oficial de la Unión Europea



02/09/2024

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2213 de la Comisión, de 30 de agosto de 2024, por el que se modifican los anexos V y XIV del Reglamento de Ejecución (UE) 2021/404 en lo que concierne a las entradas correspondientes a los Estados Unidos en las listas de terceros países o territorios, o zonas de estos, desde los que se autoriza la entrada en la Unión de partidas de aves de corral, productos reproductivos de aves de corral y carne fresca de aves de corral y de aves de caza

03/09/2024

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2174 de la Comisión, de 2 de septiembre de 2024, por el que se establecen disposiciones de aplicación del Reglamento (UE) 2024/573 del Parlamento Europeo y del Consejo en lo que respecta al formato de las etiquetas de determinados productos y aparatos que contengan gases fluorados de efecto invernadero y se deroga el Reglamento de Ejecución (UE) 2015/2068 de la Comisión

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2182 de la Comisión, de 2 de septiembre de 2024, por el que se especifican los datos técnicos del conjunto de datos, se establecen los formatos técnicos para la transmisión de información y se precisan las modalidades y el contenido de los informes de calidad en lo relativo a la organización de una encuesta muestral en el ámbito de la utilización de las tecnologías de la información y de las comunicaciones para el año de referencia 2025, de conformidad con el Reglamento (UE) 2019/1700 del Parlamento Europeo y del Consejo

Decisión (UE) 2024/2193 del Consejo, de 8 de diciembre de 2023, relativa a la posición que debe adoptarse, en nombre de la Unión Europea, en el Comité Director Regional de la Comunidad del Transporte en relación con la aprobación del presupuesto de la Comunidad del Transporte para 2024

04/09/2024

Decisión (EU) 2024/2218 del Consejo, de 28 de agosto de 2024, relativa a la firma, en nombre de la Unión Europea, del Convenio Marco del Consejo de Europa sobre Inteligencia Artificial, Derechos Humanos, Democracia y Estado de Derecho

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2186 de la Comisión, de 3 de septiembre de 2024, por el que se renueva la aprobación de la sustancia activa captan con arreglo al Reglamento (CE) nº 1107/2009 del Parlamento Europeo y del Consejo y por el que se modifica el Reglamento de Ejecución (UE) nº 540/2011 de la Comisión

05/09/2024

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2196 de la Comisión, de 4 de septiembre de 2024, por el que se corrige la versión francesa del Reglamento de Ejecución (UE) 2017/2470, por el que se establece la lista de la Unión de nuevos alimentos, de conformidad con el Reglamento (UE) 2015/2283 del Parlamento Europeo y del Consejo, relativo a los nuevos alimentos

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2197 de la Comisión, de 4 de septiembre de 2024, sobre la no aprobación del polvo de cáscara de huevo como sustancia básica de conformidad con el Reglamento (CE) nº 1107/2009 del Parlamento Europeo y del Consejo, relativo a la comercialización de productos fitosanitarios

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2202 de la Comisión, de 4 de septiembre de 2024, por el que se modifica el Reglamento de Ejecución (UE) 2022/1173 por el que se establecen disposiciones de aplicación del Reglamento (UE) 2021/2116 del Parlamento Europeo y del Consejo en lo que respecta al sistema integrado de gestión y control de la política agrícola común

06/09/2024

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2206 de la Comisión, de 5 de septiembre de 2024, que modifica el Reglamento de Ejecución (UE) 2019/73, por el que se establece un derecho antidumping definitivo y se percibe definitivamente el derecho provisional establecido sobre las importaciones de bicicletas eléctricas originarias de la República Popular China, tras la aceptación de una solicitud de trato de nuevo productor exportador

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2212 de la Comisión, de 3 de septiembre de 2024, por el que se establecen normas para la aplicación del Reglamento (UE) 2022/2379 del Parlamento Europeo y del Consejo en lo relativo a las estadísticas sobre nutrientes

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2403 de la Comisión, de 5 de septiembre de 2024, por el que se fijan los derechos de importación aplicables a determinadas clases de arroz descascarillado a partir del 6 de septiembre de 2024

Decisión de Ejecución (UE) 2024/2210 de la Comisión, de 5 de septiembre de 2024, que modifica la Decisión de Ejecución (UE) 2020/1550 actualizando el programa plurianual de controles para el período 2021-2025 y estableciendo el programa de controles de la Comisión para 2025 en los Estados miembros para comprobar la aplicación de la legislación de la Unión relativa a la cadena agroalimentaria

07/09/2024

Decisión (PESC) 2024/2192 del Comité Político y de Seguridad, de 27 de agosto de 2024, por la que se nombra al comandante de la fuerza de la Misión de Formación Militar PCSD de la Unión Europea en la República Centroafricana (EUTM RCA) y se deroga la Decisión (PESC) 2023/2112 (EUTM RCA/1/2024)

09/09/2024

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2215 de la Comisión, de 6 de septiembre de 2024, por el que se establecen, de conformidad con el Reglamento (UE) 2024/573 del Parlamento Europeo y del Consejo, los requisitos mínimos para la expedición de certificados a personas físicas y jurídicas y las condiciones para el reconocimiento mutuo de dichos certificados en lo que respecta a los aparatos de refrigeración y de aire acondicionado fijos y las bombas de calor fijas, los ciclos Rankine con fluido orgánico fijos y las unidades de refrigeración de camiones frigoríficos, remolques frigoríficos, vehículos ligeros frigoríficos, recipientes intermodales y vagones de tren que contengan gases fluorados de efecto invernadero o sus alternativas, y por el que se deroga el Reglamento de Ejecución (UE) 2015/2067 de la Comisión

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2216 de la Comisión, de 6 de septiembre de 2024, por el que se corrige y modifica el Reglamento de Ejecución (UE) 2021/2248, por el que se especifican los detalles de la interfaz electrónica entre los sistemas aduaneros nacionales y el sistema de información y comunicación para la vigilancia del mercado, así como los datos que deben transmitirse a través de dicha interfaz

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2217 de la Comisión, de 6 de septiembre 2024, por el que se da por concluida la reconsideración provisional parcial de las medidas antisubvenciones aplicables a las importaciones de determinados neumáticos, nuevos o recauchutados, de caucho, de un tipo utilizado en autobuses o camiones, con un índice de carga superior a 121, originarios de la República Popular China

10/09/2024

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2382 de la Comisión, de 9 de septiembre de 2024, por el que se modifica el Reglamento de Ejecución (UE) 2022/1195 en lo que respecta al modelo de prospecciones de *Synchytrium endobioticum* (Schilbersky) Percival, la designación de sitios de producción como infestados y la revocación de las medidas en zonas infestadas

11/09/2024

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2391 de la Comisión, de 10 de septiembre de 2024, por el que se modifica el Reglamento de Ejecución (UE) 2017/1185 en lo relativo a determinados requisitos de información, determinadas notificaciones de información a la Comisión y a documentos en el sector de los mercados agrícolas

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2392 de la Comisión, de 10 de septiembre de 2024, que modifica el Reglamento de Ejecución (UE) 2022/191, por el que se impone un derecho antidumping definitivo sobre las importaciones de determinados elementos de fijación de hierro o acero originarios de la República Popular China a raíz de la aceptación de una solicitud de trato de nuevo productor exportador

12/09/2024

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2434 de la Comisión, de 11 de septiembre de 2024, por el que se establecen, para el año 2024, excepciones a lo dispuesto en el artículo 44, apartado 2, párrafo segundo, del Reglamento (UE) 2021/2116 del Parlamento Europeo y del Consejo en lo que respecta al nivel de los anticipos de las intervenciones en forma de pagos directos y de las intervenciones para el desarrollo rural basadas en la superficie y en los animales

13/09/2024

Acuerdo de Colaboración y Cooperación reforzadas entre la Unión Europea y sus Estados miembros, por una parte, y la República Kirguisa, por otra

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2399 de la Comisión, de 12 de septiembre de 2024, por el que se modifica el Reglamento de Ejecución (UE) nº 1352/2013 de la Comisión, por el que se establecen los formularios previstos en el Reglamento (UE) nº 608/2013 del Parlamento Europeo y del Consejo, relativo a la vigilancia por parte de las autoridades aduaneras del respeto de los derechos de propiedad intelectual

Reglamento de Ejecución (UE) 2024/2463 de la Comisión, de 12 de septiembre de 2024, por el que se establecen métodos analíticos aplicables a los controles oficiales efectuados para la verificación del cumplimiento del Reglamento (CE) nº 2073/2005 por parte de los explotadores de empresas alimentarias

El avance no reproduce el contenido íntegro de los boletines oficiales, por lo que no garantiza en modo alguno la completitud de la información facilitada. Asimismo, el avance se limita a reproducir titulares de prensa electrónica y no asume ni dichos titulares ni su contenido, accesible a través del correspondiente enlace. La cita de jurisprudencia en el avance tiene un carácter puramente indicativo y no garantiza en modo alguno el contenido de la jurisprudencia aplicable, para lo que debe consultarse la citada, así como toda aquella que pudiera resultar aplicable al caso en cuestión. Los comentarios, editoriales o artículos publicados en el avance responden exclusivamente a la opinión personal de sus autores y no reflejan un criterio sostenido, apoyado ni confirmado por la publicación, ni por la organización ni por los despachos o abogados que forman parte de ella. Finalmente, el avance es remitido a destinatarios incluidos en un fichero dado de alta ante la Agencia Española de Protección de Datos. Los interesados pueden ejercer sus derechos de oposición, rectificación y cancelación por escrito dirigido a GÓMEZ DE MERCADO abogados SLP, C/ Jorge Juan, 65-2º 28009 Madrid. GÓMEZ DE MERCADO abogados SLP, con CIF B-85011658, está inscrita en el Registro Mercantil de Madrid, tomo 23.938, folio 41, sección 8ª, hoja M-429848; y en el registro de sociedades profesionales del Ilustre Colegio de Abogados de Madrid (C.I. 235/1). Para cualquier información adicional puede dirigirse a avance@gomezdemercado.es.